

Les actions au Pays Basque renforcent la solidarité avec Cuba

Image not found or type unknown

Madrid, 13 mai (RHC) Des Conférences sous le nom de « Gora Kuba Burujabe ! (Vive Cuba souveraine), solidarité et soutien renforcés à l'île caribéenne du Pays Basque, a-t-on annoncé aujourd'hui.

En réalité, l'événement a bénéficié d'une grande promotion préalable et a été un succès, selon l'association de solidarité Euskadi-Cuba, comme « un cri de dénonciation du blocus économique, financier et commercial que le gouvernement des États-Unis impose à Cuba ».

La Kulturarteko Plaza Feminista d'Hernani, une ville basque de la province de Gipuzkoa, était remplie de personnes intéressées par la situation actuelle dans la plus grande des Antilles.

Les groupes d'émigration cubains Sierra Maestra-Euskadi et Desembarco del Granma, avec le soutien de la Mairie de Hernani et de Hernaniko Kooperazio Taldea, se sont joints à l'initiative.

La question du blocus a été abordée sous différents angles, et au cours des débats, les « conséquences palpables sous la forme de pénuries de nourriture, de médicaments et de carburant, ainsi que d'une forte vague migratoire, dont les principales victimes sont les femmes cubaines », ont été évoquées. Souligné.

Dans la table ronde intitulée « Cuba aujourd'hui : les femmes qui brisent les blocus », les Cubaines Claudia González, anthropologue ; Milagros Acea, économiste ; et Raquel Cadet, femme d'affaires.

Le colloque a été animé par Endika Guarrotxena, ancienne footballeuse de l'Athletic Club et membre du collectif Euskadi-Cuba, et a été marqué par le mot de bienvenue de l'tsaso Lekuona, conseiller pour l'égalité, l'interculturalité et la coopération de la Mairie d'Hernani.

A midi, la réunion a été interrompue pour 10 minutes consacrées à la solidarité avec le peuple palestinien, au moment même où d'autres événements similaires se déroulaient dans des villes basques, "contre le génocide perpétré par l'Etat sioniste d'Israël".

Ensuite, il y a eu un concert du duo Jade (Yaíma Orozco et Maygred Bourricaudy).

La Kulturarteko Plaza Feminista, du 4 au 24 mai, accueillera les expositions « Cubains desde el corazón », « Cuba : Revolución Sexo-Diversa » et « La Cuba de Tasio », basées sur les œuvres du caricaturiste navarrais Javier Etayo (Tasio). .

De même, dans d'autres espaces d'Hernani et jusqu'à la mi-juin, seront présentées les expositions « Femmes cubaines et basques : protagonistes de la souveraineté alimentaire » et « Opération Miracle : solidarité médicale cubaine en Argentine ». (Source :PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/354624-les-actions-au-pays-basque-renforcent-la-solidarite-avec-cuba>



Radio Habana Cuba